

2025年度

## 「学校へ行こう！ in 津市<大学見学ツアー>」を開催しました

2025年11月1日（土）、三重大学にご協力いただき、外国につながる中学生を対象に大学見学ツアーを実施しました。この日は三重大学の大学祭ということもあり、多くの人が賑わっていました。参加してくれた19名の子どもたちは、グループに分かれ、4名の学生ボランティアの案内で構内を散策したり、分かりやすい日本語で施設の説明を受けたりと、大学を知る良い機会となりました。この経験が将来の進路を考えるきっかけになればと思います。

（参加した中学生の感想）

私の学校からは一人の参加だったので、友達ができるかな？とかしゃべれるかな？とか不安なこともあったけど、行ってみて他の中学生のみんなもすごく優しくて、話しやすかったし、友達もできたので、たのしかったです。気持ちが楽になりました。とにかく言葉にあらわせないほどたのしかったです。

見学の日には、たくさんの屋台が出ていて、学生や来場者が楽しむことができました。活動のあとで、先生たちがキャンパスを案内してくれて、学部や授業についても説明してくれました。特に印象に残ったのは、大学がとても広くて、学部ごとに建物が分かれていることです。とてもよく整理されていて、立派な大学だと思いました。楽しくて、そして将来ここで勉強してみたいと思える見学でした。

